

PUBLIK

Polsek Gunungsari Berikan Pengamanan Acara Keagamaan Umat Hindu

Syafruddin Adi - NTT.PUBLIK.CO.ID

Nov 4, 2022 - 20:52



Lombok Barat NTB - Guna menciptakan kondusifitas di wilayahnya dan hadir untuk masyarakat, Polsek Gunungsari Polresta Mataram melaksanakan pengamanan dan pengawalan Mendak Tirtha Upacara Pujawali Pura Pemaksan Banjar Karya Dsn. Rendang Bajur, Desa Tamansari, Kecamatan Gunungsari,

Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (04/11)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan dalam antisipasi kemacetan lalu lintas dan potensi gangguan keamanan dipimpin Perwira Pengendali Ipda M. Fakhrudin bersama 10 personel Polsek Gunungsari melaksanakan pengamanan dan pengawalan terhadap rangkaian ritual Mendak Tirtha dalam rangkaian Upacara Pujawali Pura Pemaksan Banjar Karya Dsn. Rendang Bajur Ds. Tamansari.

" Acara mendak Tirha tersebut diikuti sekitar 100 umat Hindu dari pengamong Pura Pemaksan Banjar Karya Dsn. Rendang Bajur dgn rangkaian rombongan berjalan kaki dengan membawa ornamen pura berupa bendera, umbul umbul, Arca, pertima ", ucap Kapolsek

Ia menjelaskan dengan route menuju jalan Raya Gunungsari Dsn Dasan bara Ds. Tamansari, sementara rombongan pembawa Tirtha dr Pura Aik muter dan Pura lingsar dengan berjalan kaki dari Simpang 3 Beringin ke arah jalan Raya gunungsari.

" Selanjutnya kedua rombongan bertemu di Depan Alfamart Dsn Dasan Bara Ds tamansari, yang kemudian kedua rombongan tersebut kembali ke Pura Pemaksan Banjar karya dengan aman dan lancar ", ungkapnya

Lebih lanjut ia mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menunjukkan kehadiran anggota polri yang humanis di tengah tengah kegiatan masyarakat dalam rangka pelayanan Kepolisian yang presisi untuk menciptakan kondusifitas, jelasnya

" Untuk rangkaian kegiatan selanjutnya akan dilaksanakan kegiatan Melasti ke Pura Segara Ampenan dengan berjalan kaki dari Pura Pemaksan tersebut menuju Pura Segara Ampenan nantinya pada hari Sabtu 05 November 2022 pkl.07.30 wita, tutup AKP Agus Eka.(Adb)